

Les dernières répétitions

En partenariat avec la ville, le conseil général 54, la communauté de communes du Pays-Haut Val d'Alzette et la direction départementale de la cohésion sociale, la MJC de Villerupt propose sa comédie musicale "Entre deux feux" samedi 29 juin, à 20 h, et dimanche 30 juin, à 15 h, à la salle des fêtes de Villerupt. Ce spectacle est le résultat de toute une année de complet investissement des élèves de l'école des arts ; soit sur scène, 150 musiciens, avec le nouvel orchestre en direct, comédiens et danseurs.

L'histoire débute au berceau des années folles, en 1919. Elle relate la vie d'un cabaret qui naît à la fin d'une guerre et meurt au début d'une autre. Au beau

milieu des joies de l'après-guerre, des estropiés et des promesses de ne plus jamais revivre ça, des artistes, chanteurs, danseurs, comédiens, nous font revisiter une époque qui a vu naître le cubisme, le surréalisme, le tango, le charleston, les Arts déco, la mode, le féminisme, la vie d'un music-hall durant la période 1919-1939... Les répétitions s'enchaînent à un rythme effréné, mais toujours dans la bonne humeur. À la salle Voltaire, les danseuses de Anne Wingelinkx-Gomez répètent avec enthousiasme leurs chorégraphies, accompagnées de la section Batucada guidée par Rémy Narosny, chef d'orchestre.

Entrée libre.



Les danseuses et la section Batucada de l'école des arts sont prêtes pour offrir un spectacle grandiose au public. Photo RL